
Radsport
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. Juli 2008, 09:38

wer interessiert sich trotz diversen Dopingskandale noch für die Tour?

Findet ihr es richtig das die öffentlichrechtlichen weiterhin übertragen und sollten sie bei einem
Doping vergehen aus den Übertragungen aussteigen?

Wer ist euer Topfavoriten auf
le maillot jaune
le maillot vert
le maillot à pois rouges

Beitrag von „Simba 2003“ vom 8. Juli 2008, 10:21

Nein, sie sollten mit unseren Gebühren etwas sinnvolleres anfangen!

Ich war früher ein Fan der Tour...hatte meist Urlaub während der Tour...seit 3 jahren schau ich
mir NICHTS mehr davon an!

Beitrag von „Bandit“ vom 8. Juli 2008, 10:23

Bei der Tour wird gedopt??? :shock:

War noch nie meine Welt und wird es auch sicher nie mehr werden!
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Juli 2008, 11:51

schau ich ich nimmer an - wie dieses Mal auch die Olympiade. Zu viel Schmuh

Beitrag von „Andreasson“ vom 8. Juli 2008, 12:06

Zitat von Exil-Glubberer 

schau ich ich nimmer an - wie dieses Mal auch die Olympiade. Zu viel Schmuh

schmuh is genau treffend, werd auch auf beides verzichten!
hab eigentlich, seit dem legendären duell "lemond-fignon", jede tour intensiv verfolgt aber nu is
schluss.....naja, ein kleines bergettäppchen schau ich vielleicht noch an. 

Beitrag von „montana“ vom 8. Juli 2008, 13:07

Zitat von Andreasson 

schmuh is genau treffend, werd auch auf beides verzichten!
hab eigentlich, seit dem legendären duell "lemond-fignon", jede tour intensiv verfolgt
aber nu is schluss.....naja, ein kleines bergettäppchen schau ich vielleicht noch an. 

genau das mein ich, man kanns doch nicht lassen 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 8. Juli 2008, 13:14

doch, des geht ganz einfach 
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Beitrag von „Andyk“ vom 8. Juli 2008, 13:20

Zitat von montana 

genau das mein ich, man kanns doch nicht lassen 

Geht mir genauso 

Aber wenn,dann sowieso nur auf Eurosport 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 8. Juli 2008, 13:28

klar...blast der tour nur weiter geld in den arsch 

Beitrag von „wikinger“ vom 8. Juli 2008, 15:29

Zitat von Bandit 

Bei der Tour wird gedopt??? :shock:

War noch nie meine Welt und wird es auch sicher nie mehr werden!

Ich hab mich früher schon sehr für die Tour interessiert. Hab mitgefiebert, als Jan Ulrich 1997
zum ersten Mal gewonnen hat. Als die ersten Dopingfälle 1998 bekannt wurden, hätte ich nie
gedacht, dass das Ganze mal diese Dimensionen annimmt. Villeicht war das naiv von mir, aber
ich stehe dazu. Dafür boykottiere ich seit letztem Jahr auch konsequent diese Veranstaltung.
Mich interessiert das alles überhaupt nicht mehr auch wenn ich den paar Fahrern, die vielleicht
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wirklich mit fairen Mitteln fahren Unrecht tue.

Beitrag von „Batou“ vom 8. Juli 2008, 21:00

nee die Tour de Doping werd ich mir nicht antun.

Beitrag von „Andreasson“ vom 9. Juli 2008, 10:02

Zitat von Batou 

nee die Tour de Doping werd ich mir nicht antun.

die gibts schon seit jahrzehnten! 

Beitrag von „Batou“ vom 9. Juli 2008, 10:11

Zitat von Andreasson 

die gibts schon seit jahrzehnten! 

genau deswegen schau ich mir sie auch schon seit jahrzehnten nicht an. 

Beitrag von „Nick“ vom 9. Juli 2008, 16:29

Le Tour de Doping
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Beitrag von „Kanapee“ vom 11. Juli 2008, 14:35

Zitat von wikinger 

Ich hab mich früher schon sehr für die Tour interessiert. Hab mitgefiebert, als Jan Ulrich
1997 zum ersten Mal gewonnen hat. Als die ersten Dopingfälle 1998 bekannt wurden,
hätte ich nie gedacht, dass das Ganze mal diese Dimensionen annimmt. Villeicht war
das naiv von mir, aber ich stehe dazu. Dafür boykottiere ich seit letztem Jahr auch
konsequent diese Veranstaltung. Mich interessiert das alles überhaupt nicht mehr auch
wenn ich den paar Fahrern, die vielleicht wirklich mit fairen Mitteln fahren Unrecht tue.

Ich befürchte nur, dass ist in allen anderen Profisportarten nicht anders. Schaut man sich z.B.
an, warum Klasnics Niere kaputt ging... 

Beitrag von „kop“ vom 11. Juli 2008, 15:08

Zitat von Kanapee 

Ich befürchte nur, dass ist in allen anderen Profisportarten nicht anders. Schaut man
sich z.B. an, warum Klasnics Niere kaputt ging... 

Diese Befürchtung teile ich nicht ganz - klar, bei Einzelsportlern wie bei der "Tour" oder vielen
Leichtathleten kann ich mir das gut vorstellen da es einen wirklichen "nutzen" hat.

Bei Team-Sportarten (Fussball, Handball, Basketball) glaube ich nicht das es im großen Stil
gemacht wird, weil der Effekt nicht so klar ersichtlich wäre ... immerhin nutzt es relativ wenig
wenn du einen Spieler hast der zwar 90.min läuferisch jeden in Grund und Boden ackert, aber
mit der Pille am Fuss nix anfangen kann... von daher denke ich nicht das es bei "unserem
Sport" viele Doper hat...
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Die "Tour"? pfff.... "früher" hatte ich, obwohl kein Interesse, tatsächlich so manche Stunde
verfolgt.... aber das schon lange nicht mehr, solche "Leistungen" sind doch eh ohne Mittel so
gut wie nicht zu erreichen... Geld & Jagd nach Rekorden machen es aber möglich...

Beitrag von „Batou“ vom 11. Juli 2008, 20:42

Der erste Dopingfall

http://www.spiegel.de/sport/sonst/0,1518,565441,00.html

Beitrag von „Droehner“ vom 11. Juli 2008, 21:00

Überraschung!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. Juli 2008, 21:39

Hey hab grad gelesen 1. Dopingfall 
Hab mir schon sorgen gemacht. 

Beitrag von „Bätzer“ vom 12. Juli 2008, 21:34
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Zitat von Batou 

Der erste Dopingfall

http://www.spiegel.de/sport/sonst/0,1518,565441,00.html

War ja ned anders zu Erwarten oder?
Die meisten können halt ned anders als zu Dopen...

 Danke Pinola!! 

Beitrag von „Batou“ vom 13. Juli 2008, 03:10

:hoch::hoch:

Endlich neue Smilies 

Sorry Offtopic 

Beitrag von „Andreasson“ vom 13. Juli 2008, 14:34

Zitat von Bätzer 
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War ja ned anders zu Erwarten oder?
Die meisten können halt ned anders als zu Dopen...

 Danke Pinola!! 

jeder "dopt"....und das ist auch gut so! 

edit:und wer hat eigentlich den thread umbenannt?..........also glabbsders! 

Beitrag von „PsYcHo“ vom 13. Juli 2008, 14:47

Hat mich noch nie interessiert 

Beitrag von „Kanapee“ vom 15. Juli 2008, 14:06

Zitat von kop 

Diese Befürchtung teile ich nicht ganz - klar, bei Einzelsportlern wie bei der "Tour" oder
vielen Leichtathleten kann ich mir das gut vorstellen da es einen wirklichen "nutzen"
hat.

Bei Team-Sportarten (Fussball, Handball, Basketball) glaube ich nicht das es im großen
Stil gemacht wird, weil der Effekt nicht so klar ersichtlich wäre ... immerhin nutzt es
relativ wenig wenn du einen Spieler hast der zwar 90.min läuferisch jeden in Grund und
Boden ackert, aber mit der Pille am Fuss nix anfangen kann... von daher denke ich
nicht das es bei "unserem Sport" viele Doper hat...
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Die "Tour"? pfff.... "früher" hatte ich, obwohl kein Interesse, tatsächlich so manche
Stunde verfolgt.... aber das schon lange nicht mehr, solche "Leistungen" sind doch eh
ohne Mittel so gut wie nicht zu erreichen... Geld & Jagd nach Rekorden machen es aber
möglich...

Also so der Einzelsport ist Radfahren bei der Tour nun auch nicht.

"Mit der Pille am Fuß nix kann?" Ich habe da ein grundsätzlich anderes Verständnis von
Profifußball. Spielen können die in der ersten Liga alle. Die fußballerischen Unterschiede sind
nicht allzu groß höchstens bei einigen Stars. Da ist dann schon die mentale Verfassung (z.B.
"Wir sind die Bayern und gewinnen eh gegen jeden.") und die Fitneß weitaus wichtiger.
Schau dir doch gerade die deutsche Nationalmannschaft an. Das ist das perfekte Beispiel dafür,
dass es mit mehr Fitneß als der Gegner hervorragend klappt. Ob diese Fitness antrainiert oder
mit Chemie nachgeholfen wurde ist erstmal zweitrangig. Fakt ist, dass man damit überaus
erfolgreich Fußball spielen kann. Mit mangelnder Fitness lässt die Konzentration viel schneller
nach und es wird schwieriger präzise zu spielen. Wenn dein Körper aber auch in der 85. Minute
noch keine Schwäche zeigt und du dich so fit wie nach dem Anpfiff fühlst, hast du einen
überaus großen Vorteil gegenüber dem Normalzustand mit Erschöpfung. Du bist nachwievor in
der Lage, intuitiv zu spielen.

Ich halte das für ausgesprochen naiv, den Lippenbekenntnissen, welche von Funktionären und
Spielern in dem Zusammenhang immer wieder rausgeplappert werden, zu vertrauen.

Dazu kommt noch die Phase der Rehabilitation, welche Fußballer z.B. im Schnitt häufiger
durchmachen als Radler. Schnellerer Muskelaufbau, schnellerer Ausdaueraufbau,
Schmerzunterdrückung usw.
Sorry, Fußball ist für die Medizin genauso geschaffen wie Radsport. Nur weil es fast keine Fälle
gibt, abgesehen von ein paar Baueropfern, die gekifft oder gekokst haben, heißt das nicht, dass
Fußball ein sauberer Sport ist. Noch dazu, wo die Summen um die es geht ein Vielfaches der
Fahradfahrer betragen.

Beitrag von „Andreasson“ vom 15. Juli 2008, 14:24
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nur kurz am rande:

Zitat 

„Katiucha“ soll Tinkoff ersetzen – reiche Russen wollen neues Team

Russische Geldgeber drängen auf den Markt des Profi-Radsports. Am Dienstag am
Tour-Ruhetag in Pau stellte sich die neue Formation „Katiucha“ vor, die das in Italien
lizenzierte Team Tinkoff im kommenden Jahr ersetzen soll. Die neue Mannschaft - nach
einem russischen Raketenwerfer aus dem Zweiten Weltkrieg benannt - soll mit
insgesamt 30 Millionen Euro gesponsert werden. „Katiucha“ soll von den drei
Großkonzernen Gazprom, Itera und Ros Technologie finanziert werden.

quelle:bild.de

Beitrag von „Batou“ vom 16. Juli 2008, 10:26

http://www.spiegel.de/sport/sonst/0,1518,566155,00.html

Und die nummer zwei.

Beitrag von „Simba 2003“ vom 16. Juli 2008, 10:30
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Beitrag von „Andreasson“ vom 16. Juli 2008, 10:48

nu wirds aber langsam mal wieder zeit, dass ard u.zdf ihre live-berichterstattung einstellen! 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 16. Juli 2008, 10:49

eh eine Frechheit dass die mit unserem Geld den Rad"sport" noch sponsoren... 

Beitrag von „Clubberer“ vom 16. Juli 2008, 14:01

Wie viel tippt ihr werden noch des dopings überführt???

Beitrag von „Simba 2003“ vom 16. Juli 2008, 14:06

zu wenige auf alle fälle...

Beitrag von „Clubberer“ vom 16. Juli 2008, 14:09

Zitat von Simba 2003 

zu wenige auf alle fälle...
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Wenn se alle aufdecken würden dann würde ja keiner mehr fahren 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 16. Juli 2008, 14:10

genau das wäre mal was...und könnte helfen...

Beitrag von „montana“ vom 17. Juli 2008, 13:27

und der nächste :?

Beitrag von „Andreasson“ vom 17. Juli 2008, 13:37

Zitat von Clubberer 

Wenn se alle aufdecken würden dann würde ja keiner mehr fahren 

oder man machts so:

Zitat 

Teams verlassen UCI

Der Radsport steht vor einer grundlegenden Strukturänderung. Die 17 ProTour-
Mannschaften, die an der Tour de France teilnehmen, koppeln sich vom Weltverband
UCI ab. Zusammen mit den Großveranstaltern ASO (Tour, Paris – Roubaix etc.), RSC
(Giro, Mailand – San Remo etc.) und Unipublic (Vuelta) einigten sich die Teams auf
einen gemeinsamen Weg. Sie unterzeichneten mit den drei Rennorganisatoren
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entsprechende Verträge. Zudem darf der bei der diesjährigen Tour ausgesperrte
Astana-Rennstall in den nächsten zwei Jahren wieder an den drei großen Länder-
Rundfahrten teilnehmen. dpa

Beitrag von „Andreasson“ vom 17. Juli 2008, 13:42

wo steht der "bodycount" nu?......bei 3 erst?!
da is aber noch enorm luft nach oben....und noch nicht mal ein komplettes team is schon
abgereist... 

Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 13:52

http://tour.ard.de/tdf/aktuell…icco_positiv_20080717.htm

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Juli 2008, 13:53

Sollen die sich doch alle vollpumpen wie sie wollen, das ist mir egal.
Nur dass sie den Leuten vormachen dies eben nicht zu tun und sie somit zu verarschen finde
ich kotzig.
Soll der Radsport eben Doping legalisieren.
Die Leistungen die, die Fahrer bringen sind eh unmenschlich.
Jeder schmeisst ein was er will.
No Risk No Fun No Toursieg.
Und ich als angehender Arzt bekomme gut was zu tun! 

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 17. Juli 2008, 13:55

Naja .. Spanier und Italiener halt... gegen ungedopte Deutsche hätten die ja gar keine Chance

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/

http://tour.ard.de/tdf/aktuell/kw29/ricco_positiv_20080717.htm
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/


Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Juli 2008, 13:55

Zitat von Andyk 

http://tour.ard.de/tdf/aktuell…icco_positiv_20080717.htm

So mag ich die Tour.
Endlich ordentlich Skandal.
Da warten doch die meisten drauf, wenn wir mal ehrlich sind.
Genauso wie man bei der Formel 1 auf nen Crash wartet.

Beitrag von „Andreasson“ vom 17. Juli 2008, 13:57

Zitat von KillerDriller 

So mag ich die Tour.
Endlich ordentlich Skandal.
Da warten doch die meisten drauf, wenn wir mal ehrlich sind.
Genauso wie man bei der Formel 1 auf nen Crash wartet.

bei der formel 1 gibts crashes?
dachte da gibts net mal überholmanöver..... 

Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 13:58
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Das Problem bei dem neuen Dopingfall um Riccó/seinem Team war,dass sie ein neues Epo-
Präparat einnahmen,welches noch effektiver sein sollte.

Dummerweise rechnete man nicht damit,dass man dieses "neue" Epo-Präparat schon
nachweisen kann.

Wie dumm kann man eigentlich sein. :?

Beitrag von „Simba 2003“ vom 17. Juli 2008, 14:03

denk ich mir jeder Jahr wieder aufs neue...

Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 14:11

Wenn sie schon dopen wollen/müssen,dann sollten sie doch Medikamente nehmen,die man
noch nicht wirklich nachweisen kann.

Aber EPO?

Dass man das nachweisen kann,sollte langsam klar sein. :?

Das ist so unbegreiflich dumm,als wenn z.B. Vittek im Strafraum den Ball klar ersichtlich mit der
Hand stoppt, ein Tor schießt und sich nachher wundert,dass der Schiedsrichter einen
Regelverstoß erkannt hat. :?

Beitrag von „docfred“ vom 17. Juli 2008, 14:24
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Wie... Fall Nummero 3 noch nicht aufgetaucht?

Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 14:31

Das war Fall Nummero 3.

Beitrag von „Andyk“ vom 17. Juli 2008, 18:57

Das kann noch lustig werden:

:?

Zitat 

EPO-Dopingmittel CERA nachgewiesen
Jetzt könnte es dramatisch werden

Der Italiener Riccardo Ricco (SDV) ist positiv auf ein EPO-Präparat mit dem Namen
CERA getestet worden. Das Mittel ist nachweisbar, was im Peloton aber nicht
bekannt war. Jetzt wird mit weiteren Fällen gerechnet.

[...]
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Ein Grund zu jubeln mag das für jene sein, die die Hoffnung auf einen saubereren
Radsport hegen. Doch für die Tour könnte das bedeuten, dass ihr ein weiteres
Skandaljahr ins Haus steht. "Jetzt könnte es dramatisch werden", sagte Hans-Michael
Holczer. Unter den sportlichen Leitern der Teams wird nun offenbar mit weiteren
positiven Dopingproben gerechnet. "Es könnte eine große Anzahl von Fahrern
betroffen sein, nicht nur italienische und spanische", sagt Holczer.

[...]

Offensichtlich ging man im Peloton aber noch davon aus, dass es noch keine
erfolgreichen Testverfahren für den Nachweis von EPO-CERA gibt. "Ich habe
das auch erst heute Morgen erfahren", sagte Gerolsteiner-Teamchef Holczer am
Donnerstag nach der erfolgreichen Arbeit des französischen Anti-Dopinglabors
Chatenay-Malabry.

Zu den Folgen der neuerlichen Doping-Entdeckung sagte der Gerolsteiner- Teamchef,
dass der "Fall Ricco" noch nicht der Super-GAU sei. "Noch sehe ich das im Rahmen der
Reinigung der Tour", erklärte der Schwabe: "Alles passt in ein Schema." Damit spielte
Holczer darauf an, dass zwei Spanier und ein Italiener aus einem spanischen Team als
Dopingsünder enttarnt wurden. Doch wenn CERA tatsächlich ein weit
verbreitetes Mittel im Peloton ist, wird dieses Schema womöglich gesprengt.

Alles anzeigen 

Beitrag von „Gelubebe“ vom 17. Juli 2008, 19:58

vor 3 tagen war die quote bei bwin 2,20 auf ein dopingfall,denk mal morgen is sie bei 1,20 

Beitrag von „radler“ vom 17. Juli 2008, 20:41
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Zitat von Andyk 

Das kann noch lustig werden:

:?

Also, für mich hört sich das in etwa so an, "Wir schauen jetzt mal WEN es aus unserem Team
trifft". Bin mal gespannt wann ARD u. ZDF (mal wieder) die Übertragung abbrechen. Im Grunde
sollte diese Tour für einige Zeit abgebrochen werden, damit man im Radsport mal wieder der
Realität ins Auge schauen kann.

Viele Grüße vom Radler, der diesen Sport als Sport liebt 

Beitrag von „Kubuli“ vom 22. Juli 2008, 08:25

dass dort flächendeckend gedopt wird vermute ich.

ich schau sie mir trotzdem noch gerne an.

finds einfach schön, wenn sich die Junx gegenseitig die Berge hoch zermürben, wenn
Fluchteversuche erfolgreich sind, wenn Ausreisser 20 Min Vorsprung haben und das Hauptfeld
200 m vorm Ziel an denen vorbeirast, wenn die Sprints angezogen werden usw.

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 22. Juli 2008, 09:40

Zitat von Kubuli 
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dass dort flächendeckend gedopt wird vermute ich.

ich schau sie mir trotzdem noch gerne an.

finds einfach schön, wenn sich die Junx gegenseitig die Berge hoch zermürben, wenn
Fluchteversuche erfolgreich sind, wenn Ausreisser 20 Min Vorsprung haben und das
Hauptfeld 200 m vorm Ziel an denen vorbeirast, wenn die Sprints angezogen werden
usw.

Seh ich genau so........

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 22. Juli 2008, 13:21

Einziger Grund die Tour anzuschauen ist die Landschaft 
Und dann aber auch nur die Bergetappen.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 23. Juli 2008, 06:05

Zitat von Kubuli 

dass dort flächendeckend gedopt wird vermute ich.

ich schau sie mir trotzdem noch gerne an.

finds einfach schön, wenn sich die Junx gegenseitig die Berge hoch zermürben, wenn
Fluchteversuche erfolgreich sind, wenn Ausreisser 20 Min Vorsprung haben und das
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Hauptfeld 200 m vorm Ziel an denen vorbeirast, wenn die Sprints angezogen werden
usw.

Wird bei Olympia nicht anders sein

http://sport.ard.de/sp/weitere…7/21/vbg_seppelt_oton.jsp

Beitrag von „Andyk“ vom 24. Juli 2008, 15:22

Zitat 

Kontrolle während der 18. Etappe

Schleck-Vater vom Zoll gestoppt

Der Vater der beiden CSC-Profis Frank und Andy Schleck ist offenbar vom französischen
Zoll angehalten und kontrolliert worden.
Andy, Johnny und Frank Schleck (v.l.n.r.); Rechte: tour.ARD.de

Andy, Johnny und Frank Schleck während der Tour 2008 am Ruhetag in Pau.

Der französische Zoll hat das Auto des Vaters der beiden Luxemburger Radsport-Brüder
Frank und Andy Schleck untersucht. Dies berichtete die französische Sportzeitung
"L'Équipe" auf ihrer Internetseite. Während der 18. Etappe nach Saint-Étienne hätten
die Beamten zunächst den Wagen eines Luxemburger Journalisten angehalten, der ein
Freund der Familie Schleck sein soll. Der Journalist durfte jedoch anschließend seine
Fahrt fortsetzen. Erst danach hätte der Zoll das "gesuchte" Auto des Ex-Radprofis
Johnny Schleck ausgemacht. Die Gründe für die Zielfahndung wurden zunächst nicht
bekannt. Der Wagen mit Luxemburger Kennzeichen wurde der "L'Équipe" zufolge 35
Kilometer nach dem Etappenstart in Bourg-d'Oisans nahe Vizille gestoppt, durchsucht
und dann per Zoll-Eskorte von der Strecke geleitet.
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Frank Schleck liegt in der Gesamtwertung hinter seinem Teamkollegen Carlos Sastre
auf Platz zwei. Das Gelbe Trikot des Spitzenreiters hatte Schleck erst auf der letzten
Bergetappe der diesjährigen Tour nach L'Alpe d'Huez verloren. Sein Bruder Andy ist
Zwölfter der Gesamtwertung und trägt zudem das Weiße Trikot des besten Jungprofis.
CSC Saxo Bank im Visier der Doping-Fahnder

Die Fahrer des Teams CSC Saxo Bank waren vor vier Tagen ins Visier italienischer
Doping-Fahnder geraten. Nach der ersten Alpenetappe am Sonntag ins italienische
Prato Nevoso hatte das Olympische Komitee Italiens (CONI) von 21 Fahrern Doping-
Proben genommen. Unter den Getesteten waren auch Frank Schleck und fünf seiner
Kollegen aus dem Rennstall des Dänen Bjarne Riis.

Johnny Schleck ist bei der Tour für einen Sponsor tätig und fährt VIP-Gäste auf den
Etappen. Der Vater der beiden CSC-Fahrer Frank und Andy Schleck war früher selbst
Profi und gehörte Anfang der siebziger Jahre zum Team des spanischen Toursiegers
Luis Ocana (1973). Johnny Schleck selbst hat in seiner aktiven Zeit acht Mal an der Tour
de France teilgenommen.

Alles anzeigen 

Beitrag von „Failhaid“ vom 29. Juli 2008, 20:02

Alles nur fertige Junkies!
Ich denke,man sollte das Doping legalisieren!Dann werden die Sportler schnell merken,dass ihr
Leben dem eines "normalen" Drogensüchtigen ähnlich ist.A weng rustikal,aber was solls,anders
geht´s wohl net...

Beitrag von „Kubuli“ vom 10. September 2008, 07:20

Lance Armstrong plant sein Comeback ! er will ein Zeichen im Kampf gegend en Krebs setzen
und seinen 8. Toursieg einfahren.
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Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 10. September 2008, 07:59

Die Medien springen auf alle Fälle schon mal an...bin mal gespannt...gab es nicht auch bei Ihm
Dopinggerüchte?

Beitrag von „Kubuli“ vom 10. September 2008, 08:29

yo, abba nachweisen konnte man ihm nie was. und so lange isser auch so unschuldig wie der
Rest

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 10. September 2008, 10:19

Zitat von Kubuli 

yo, abba nachweisen konnte man ihm nie was. und so lange isser auch so unschuldig
wie der Rest

Wenn ich bei einem FELSENFEST überzeugt bin, dass er gedopt war, dann bei Armstrong. Nach
der Erkranung gegen die (obendrein gedopte!) Radsportspitze so zu dominieren ist einfach
nicht möglich. Nachweis hin oder her.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 10. September 2008, 11:00

wurde doch nahcgewiesen, nur leider wars da scho verjährt... was ich lächerlich finde.
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Und nu erinnert sich irgendwie niemand mehr dran.

Beitrag von „Kubuli“ vom 10. September 2008, 11:09

Zitat von Exilfrange 

wurde doch nahcgewiesen, nur leider wars da scho verjährt... was ich lächerlich finde.

Und nu erinnert sich irgendwie niemand mehr dran.

hast Du da bitte zufällig ne Quelle davon ?

wenn ich es mal gewußt habe, dann hab ich es erfolgreich verdrängt

Beitrag von „Exilfrange“ vom 10. September 2008, 11:19

FAZ-Artikel

wie gesagt es gab immer wieder vorwürfe bis zu diesem eindeutig positivem laborbefund, aber
es hat seinem ansehen irgendwie nie richtig geschadet.. du weisst da ja auch nix mehr von..

Beitrag von „Kubuli“ vom 10. September 2008, 11:21

danke !

23https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/

http://www.faz.net/s/RubAEA2EF5995314224B44A0426A77BD700/Doc~EC1412CC864854F068ADE94302595400A~ATpl~Ecommon~Scontent.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/


Beitrag von „Kubuli“ vom 6. Oktober 2008, 22:15

na, abba etz ...

http://www.focus.de/sport/dive…gverdacht_aid_338649.html

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 7. Oktober 2008, 06:54

Zitat von Kubuli 

na, abba etz ...

http://www.focus.de/sport/dive…gverdacht_aid_338649.html

Hab es gerade gelesen, und finde es nur noch traurig... 

Beitrag von „hoeschler“ vom 7. Oktober 2008, 08:49

http://www.kicker.de/news/rads…tartseite/artikel/383622/

Und die anderen erst... Sastra, Piepoli, Schleck, Cancellara, O'Grady.....

Hätt mich ja auch gewundert, wenn bei CSC alles sauber ist... wenn sogar der Chef ne miese
Rinde ist.

Lässt übrigens das ständige Gepolter von Jens Voigt mal wieder in tollem Licht stehen
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Beitrag von „Kubuli“ vom 7. Oktober 2008, 08:55

denk das da eh flächendeckend gedopt wird. der Großteil lässt sich halt net dabei erwischen.

wie hab ich es letztens gelesen:

erst höhere Dosis, dann nur noch kleine Dosen. wenn man bei der höheren net erwischt wird,
bei den kleinen schlägts net an, allerdings is die Wirkung da

Beitrag von „ghost“ vom 7. Oktober 2008, 21:55

Da fährt keiner ungedopt rum, kann ich mir nicht vorstellen. Und in anderen Sportarten ist es
nicht anders.  Aber ansonsten bist halt anscheinend chancenlos. 

Beitrag von „Andreasson“ vom 8. Oktober 2008, 00:25

Zitat von Kubuli 

denk das da eh flächendeckend gedopt wird. der Großteil lässt sich halt net dabei
erwischen.

wie hab ich es letztens gelesen:

erst höhere Dosis, dann nur noch kleine Dosen. wenn man bei der höheren net erwischt
wird, bei den kleinen schlägts net an, allerdings is die Wirkung da
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is halt wie auf der kerwa in da bar.... 

Beitrag von „Droehner“ vom 13. Oktober 2008, 21:54

http://www.sport1.de/de/radsport/artikel_23022.html

Beitrag von „Andyk“ vom 16. Oktober 2008, 14:56

Zitat 

Keine Tour im öffentlich-rechtlichen TV

Von der Tour de France wird es vorerst keine Live-Berichterstattung mehr im öffentlich-
rechtlichen Fernsehen geben. Nach einer Klausurtagung der Intendanten am
Donnerstag in Köln gab die ARD ihren Ausstieg bekannt. Da für das ZDF eine alleinige
Übernahme der Live-Berichterstattung nicht in Frage kommt, wird es ab 2009 keine
Live-Bilder aus Frankreich mehr im öffentlich-rechtlichen Fernsehen geben.

http://www.kicker.de/news/rads…tartseite/artikel/384077/

Beitrag von „Andyk“ vom 16. Oktober 2008, 17:09

Und die nächste Hiobsbotschaft:

Zitat 
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Wegen der aktuellen Entwicklungen
Deutschland-Tour abgesagt!

Der Radsport in Deutschland musste am Donnerstag einen weiteren Rückschlag
hinnehmen. Die Deutschland-Tour wird im kommenden Jahr nicht stattfinden.

http://www.kicker.de/news/rads…tartseite/artikel/384118/

Beitrag von „Maddin“ vom 16. Oktober 2008, 17:23

Zitat von Andyk 

Und die nächste Hiobsbotschaft:

http://www.kicker.de/news/rads…tartseite/artikel/384118/

Wieso Hiobsbotschaft? Die Trottel kapieren doch sonst nicht, dass sie mit Doping nicht nur sich
selbst, sondern auch ihren Sport kaputt machen. Ist der Radsport erstmal auf dem Stand, dass
er in den Medien kaum mehr eine Rolle spielt, dann sind Dopingmittel nicht einmal mehr
erschwinglich. Nach ein paar Jahren kann man ja mal wieder nen Versuch mit Live-
Berichterstattung machen.

Beitrag von „Kubuli“ vom 20. April 2009, 16:49

so weiter gehts
http://www.focus.de/sport/mehr…g-skandal_aid_391539.html
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Beitrag von „weize“ vom 20. April 2009, 20:55

Zitat von Kubuli 

so weiter gehts
http://www.focus.de/sport/mehr…g-skandal_aid_391539.html

was doping im radsport. und das auch noch systhematisch. ich bin entsetzt. 

Beitrag von „Kubuli“ vom 20. April 2009, 21:24

Beitrag von „Sergio Z“ vom 29. April 2009, 17:51

Zitat 

Schumacher und Rebellin positiv getestet

Bei Nachkontrollen zu den Olympischen Spielen von Peking sind sechs Athleten positiv
getestet worden, darunter ein Leichtathletik-Olympiasieger sowie die Radprofis Stefan
Schumacher und Davide Rebellin. Den Betroffenen droht das Karriereende.

http://www.spiegel.de/sport/sonst/0,1518,621965,00.html

Beitrag von „Kubuli“ vom 30. April 2009, 13:56
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denk das is da dermassen flächendeckend, daß man sich einfach die Kohle für die Dopingtests
sparen kann.

allerdings würde ich die Junx auch alles beim Doc selber zahlen lassen, selbst wenn es nur ein
eingewachsener Zehennagel is

Beitrag von „Kubuli“ vom 12. Juni 2009, 09:36

so, die Dope de France wirft ihre ersten Schatten

http://de.eurosport.yahoo.com/…uenscht-kloeden-darf.html

ARD & ZDF berichten jeden Tag nur ne Stunde nachmittags bis zum Zieleinlauf

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 3. Juli 2009, 11:46

Zitat 

Tour de France
Von Monte Carlo bis Paris

Die 96. Tour de France führt vom kommenden Samstag an über 21 Etappen und 3500
Kilometer von Monte Carlo nach Paris. Zwei Einzelzeitfahren, ein Mannschaftszeitfahren
und drei Bergankünfte stehen auf dem Programm. Was den Kampf gegen Doping
betrifft, so hat der Radsport-Weltverband das „am besten kontrollierte Event der Sport-
Historie“ angekündigt. Insgesamt sollen 500 Doping-Proben genommen werden. 50
Profis werden sich besonderer Aufmerksamkeit erfreuen: Spitzenfahrer und andere, die
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in der Vergangenheit auffällig geworden sind. Bei der Auswahl sollen die Ergebnisse der
im vergangenen Jahr eingeführten biologischen Blutpässe einfließen, angestrebt
werden „intelligente Zielkontrollen“.

http://www.faz.net/s/Rub9CD731…Tpl~Ecommon~Scontent.html

PS: Es stellt sich nur die Frage, wieviel beim Dopen erwischt werden.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 5. Juli 2009, 19:19

Zitat 

Fabian Cancellara ist der erste Mann in Gelb, Überflieger Mark Cavendish der erste
Sprintsieger - und Rückkehrer Lance Armstrong der erste Verlierer. Zum Auftakt der 96.
Tour de France ist die große Armstrong-Show ausgeblieben.

Der fast 38 Jährige ist nach vier Jahren Tour-Pause in der Realität angekommen. Die
beiden deutschen Asse Andreas Klöden als Gesamt-Vierter und Tony Martin, der als
Achter das Weiße Trikot des besten Nachwuchsfahrers nur um eine Sekunde verpasste,
zählten hingegen zu den Gewinnern des Auftakt-Wochenendes am Mittelmeer, bei dem
das Dauerthema Doping nicht neu aufgelegt wurde. «2005 hätte ich auf so einem Kurs
das Rennen zerstört», sagte Armstrong nach seinem zehnten Platz beim Zeitfahren in
Monaco. Nun aber ist der Superstar - auch seinem Alter geschuldet -
gezwungenermaßen bescheidener geworden: «Ich hatte nicht erwartet, zu gewinnen.»

Einen Tag später rechtfertigte Sprintkönig Cavendish die Vorschusslorbeeren und
bescherte dem diesjährigen Über-Team Columbia- HTC den 50. Saisonsieg. Der 24-
jährige Schützling von Erik Zabel, im Vorjahr viermal erfolgreich, holte sich in Brignoles
mit mehreren Radlängen Vorsprung seinen fünften Tour-Etappenerfolg. «Wir sind sehr
erleichtert. Auf Mark lag heute sehr viel Druck, aber er kann damit sehr gut umgehen»,
lobte Columbia-Sportdirektor Rolf Aldag seinen Vorzeigefahrer, der im Ziel vom
Schwalbacher Martin geherzt wurde und sich das Grüne Trikot des Punktbesten
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überziehen durfte. «Ich bin sehr glücklich. Das war ein Erfolg von allen, deshalb habe
ich jeden umarmt», sagte Cavendish strahlend.

http://newsticker.welt.de/index.php?channel=spo&module=dpa&id=21722544

Beitrag von „Kubuli“ vom 9. Juli 2009, 07:20

kommt ja ziemlich selten mal vor, daß sich das Hauptfeld um ein paar Sekunden verschätzt.

Voeckler gewann mit ein paar Sek Vorsprung vor dem heranfliegenden Hauptfeld. die
Ausreisser sind schon nach ca. 15 km weg, Voeckler dann 5 km vorm Ziel von den anderen
Ausreissern. war wohl sein Glück

Beitrag von „Exilfrange“ vom 13. Juli 2009, 12:07

früher hab ich das mal gern geguckt.. aber die könnten doch genauso in weißen kitteln
fahren^^ achne das wär aerodynamisch ziemlich doof

Beitrag von „Kubuli“ vom 13. Juli 2009, 12:30

ja, früher hatte ich immer SOnderheft und hab jeden Tag zumindest die Zieleinfahrt gesehen,
Bergetappen oftsmals komplett.

bin mir auch der Geschichte bewusst, dass ziemlich flächendeckend gedopt wird, von der Seite
aus isses ja auch schon fast wieder fair
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oder die ziehen so Infusionsständer hinter sich her
hahahahahha

Contador & Lance schweigen sich an, wobei ich den Contador 1000 Mal symphatischer finde als
die andere Ratte !

heut is übrigens Ruhetag !

Beitrag von „montana“ vom 13. Juli 2009, 15:47

der Lance der alte Mann wird düpiert vom echten Käptn des Teams!
das war bis jetzt das highlight der Tour.

Tony Martin ist der Hoffnungsträger in Weiss mit gerade mal 1 min Rückstand auf das maillot
jaune

Beitrag von „Wesel“ vom 13. Juli 2009, 21:33

Zitat von Kubuli 

heut is übrigens Ruhetag !

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/


Du meinst offizieller Dopingtag. Jeder haut sich soviel rein wie geht.

Wie kann man diesen Scheissdreck denn überhaupt noch schauen?

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 15. Juli 2009, 06:21

Zitat 

Eine Dopingkontrolle beim Astana-Team offenbart das lasche Vorgehen des
Weltverbands während der Tour

Issoudun - Seit dem Morgen ist die große Fernsehleinwand der Tour de France auf dem
Boulevard Roosevelt in Betrieb, sie überträgt im Zentrum Issouduns die Pariser
Militärparade anlässlich des Nationalfeiertages. Issoudun, die Kleinstadt im zentralen
Departement Indre, feiert gleich doppelt, für den späten Nachmittag ist hier die
Zielankunft der zehnten Etappe (siehe Meldung rechts) avisiert. Ehrfürchtig
fotografieren die Menschen jedes Begleitfahrzeug in Issoudun, laut
Geschichtsschreibung seit Ende des 14. Jahrhunderts eigentlich ein Zentrum der
Marienverehrung. Hoch lebe die Tour de France, ruft das Publikum, obwohl es noch
viele Stunden auf das Feld warten muss. Doch die Begeisterung ist schon jetzt
grenzenlos.

An solch einem Tag findet jemand wie Pierre Bordry, 70, in Frankreich wenig Gehör,
zumal er das sportliche Heiligtum der Nation mal wieder indirekt diskreditiert hat. Der
Staatsbeamte ist Präsident der französischen Anti-Doping-Agentur (AFLD), welche in
diesem Jahr die Dopingkontrollen bei der Tour nur noch beratend begleiten darf - wenn
man sie denn lässt: Über L"Équipe lancierte Bordry nun den Vorwurf der
"Vetternwirtschaft" des Radsportweltverbandes UCI, welcher gegenüber "gewissen
Sportdirektoren und Fahrern ein entgegenkommendes Verhalten" an den Tag lege.

Dass der für das Thema Doping zuständige und seit der Kurskorrektur des Blattes
selten publizierende L"Équipe-Autor Platz für den Hilferuf von Cheffahnder Bordry

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/


eingeräumt bekam - wenn auch nur auf der letzten von fünf Tour-Seiten, unten rechts -,
deutet auf dramatische Zustände hin. Exemplarisch wird, welch ein Zufall, mal wieder
über Ungereimtheiten im Zusammenhang mit Team Astana berichtet. Bordry bestätigte
der SZ am Dienstag den Vorfall mit Astana. "Wir hatten wegen dieser Sache ein
Meeting mit der UCI und haben protestiert. Sie haben uns dabei versprochen, dass so
etwas nicht wieder vorkommt. Jetzt müssen wir abwarten, wie es künftig läuft."

Alles anzeigen 

Weiterlesen: http://www.sueddeutsche.de/G5T…mal-an-die-Kaffeebar.html

Beitrag von „Chancentod“ vom 19. Juli 2009, 17:02

Grade läuft eine richtig spannende Bergankunft beim Ausflug auf schweizer Straßen.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 22. Juli 2009, 11:16

Zitat 

Grenoble (dpa) - Nach seinem schweren Sturz bei der 96. Tour de France muss Jens
Voigt mindestens bis zum 23. Juli im Krankenhaus in Grenoble bleiben.

http://www.zeit.de/newsticker/…-20090722-162-21870810xml

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 22. Juli 2009, 11:47

Zitat 
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Wenn bei der Tour de France die Königsetappe von Bourg-Saint-Maurice nach Le Grand-
Bornand auf dem Programm steht, dürfte bei den deutschen Radsport-Fans
Erinnerungen an 2007 wach werden.

In der Geburtsstadt von Roddy Darragon, dem ersten französischen Langlauf-
Olympiasieger, hatte Milram-Kapitän Linus Gerdemann vor zwei Jahren die Etappe
gewonnen und das Gelbe Trikot erobert.

Will Gerdemann diesmal wieder als Erster in dem alpinen Skiort ankommen, muss er
Kletterqualitäten beweisen. Gleich vier Berge der ersten und einer der zweiten
Kategorie warten auf dem 169,5 km langen Weg durch die Savoyer Alpen.

http://www.spox.com/de/sport/m…ice-le-grand-bornand.html

Beitrag von „Gschmarri“ vom 22. Juli 2009, 17:44

der contador is doch voll bis oben hin...wie armstrong damals...geht doch nur drum wer besser
dopt und dabei nicht erwischt wird.

Beitrag von „placebo“ vom 23. Juli 2009, 19:10

Selten so ne langweilige Tour gesehen, man stelle sich vor das ganze Trara um Armstrong gäbe
es auch nicht... da waren ja dessen Glanzzeiten noch spannender.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 28. Juli 2009, 11:18
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Zitat 

Der Schein einer sauberen Tour de France hat offensichtlich nur einen Tag gehalten.
Nach Angaben der Süddeutschen Zeitung und der französischen Zeitung Le Monde
haben Dopingfahnder der französischen Anti-Doping-Agentur (AFLD) in den Mülleimern
mehrerer Teams während der Tour unerlaubte Substanzen gefunden. Unter anderem
sollen auch zwei neue Produkte gefunden worden sein, die noch nicht auf dem Markt
und bislang im Blut noch nicht nachweisbar sind.

Weiterlesen: http://www.1asport.de/sport/Ra…verseucht_os_119010N.html

Beitrag von „Plerchi“ vom 4. Juni 2010, 16:10

Boa Super etz Dopens nimmer etz bauns Motoren in die Bikes ein 

Beitrag von „hoeschler“ vom 24. Juni 2010, 11:53

http://de.eurosport.yahoo.com/…kirchen-koma-erwacht.html

Is schon bissl her.

Aber nur mal so die Fakten:

Ein 31 Jahre alter
Leistungssportler
der ständig von einem Medizinerteam überwacht wird
kippt einfach mal so
vom Rad mit Herzstillstand.
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Irgendwelche Ideen, wo das herkommen kann?

Beitrag von „Remember68“ vom 24. Juni 2010, 14:02

Zitat von hoeschler 

http://de.eurosport.yahoo.com/…kirchen-koma-erwacht.html

Is schon bissl her.

Aber nur mal so die Fakten:

Ein 31 Jahre alter
Leistungssportler
der ständig von einem Medizinerteam überwacht wird
kippt einfach mal so
vom Rad mit Herzstillstand.

Irgendwelche Ideen, wo das herkommen kann?

Alles anzeigen 

zuviele schäuferla!

Beitrag von „Chancentod“ vom 11. Juli 2010, 13:16

Jatzt bekommt dieser Doping-verseuchte Sport allmählich die Quittung zu spühren...
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Heute habe ich kurz mal die TDF eingeschaltet (früher habe ich sie zu jeder freien Sekunde
verfolgt): Die Zuschauerzahlen am Straßenrand sind schon drastisch eingebrochen.

Aber auch dadurch wird dieser Sport nie gesunden. Zu gierig sind die Sportler auf die
Preisprämien - und zu sehr bereit, dafür auch unsportliche Maßnahmen der körperlichen
Leistungsfähigkeit auszuschöpfen.

Beitrag von „Schnirpsi“ vom 11. Juli 2010, 13:27

aber reich kannst auch net wern durch die Tour

http://de.wikipedia.org/wiki/T…_France_2010#Pr.C3.A4mien

Beitrag von „hoeschler“ vom 11. Juli 2010, 20:09

Zitat von Chancentod 

Jatzt bekommt dieser Doping-verseuchte Sport allmählich die Quittung zu spühren...

Heute habe ich kurz mal die TDF eingeschaltet (früher habe ich sie zu jeder freien
Sekunde verfolgt): Die Zuschauerzahlen am Straßenrand sind schon drastisch
eingebrochen.

Aber auch dadurch wird dieser Sport nie gesunden. Zu gierig sind die Sportler auf die
Preisprämien - und zu sehr bereit, dafür auch unsportliche Maßnahmen der
körperlichen Leistungsfähigkeit auszuschöpfen.

38https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/
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Falsches Gebirge 

Wenn das in den Pyrenäen auch so is, geb ich dir recht. Aber im Moment wär ich noch ein
bisschen vorsichtig

Beitrag von „weize“ vom 12. Juli 2010, 00:04

Zitat von 260507 

Der Einbruch von Armstrong hat mir richtig gefallen!  :winkefinger:

der mann wird halt doch bald schon 39. langsam merk mans!

39https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/
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